



YOUNG  
ENTREPRENEURS  
GROUP

# 遊 攸 心

題字 松山商工会議所 会頭 横田 三郎氏

ゆうゆう

NO. 12

## 第15回商工会議所青年部愛媛地区会員大会

「愛媛YEG、全員集結

松山でみせよう愛媛の団結力！」

愛媛の未来を自ら描こう。YEGが「連携」を考える。

●とき 平成8年6月22日(土)・23日(日)

●ところ 松山市総合ワニコティセンター



# 第15回商工会議所

## 青年部愛媛地区会員大会



### I. 県会員大会実施計画（案）

3月23日現在

#### （大会コンセプト）

#### II. 大会各事業の実施コンセプト

##### ①（エクスカーション）

従来のゴルフと観光といった枠を

当青年部は、設立より6年を経て組織作り、会員交流、地域活動、県連交流、商青連交流等々の活動を行つてき

た。  
そして、今回愛媛県会員大会を受け

##### ②（懇親会、二次会）

興味の持てる従来の枠を超えた交

流のできる懇親会を開催する。

なお、ゲーム内容、ルール等は担

当部会が実施する。

性のある内容を取り入れ、県下YEGの連携へつながるキッカケづくりをする。各分科会での内容は、報告書として取りまとめ、後日各単会へ配布する。

##### ④（分科会）

##### ⑤（記念式典）

商青年地区副会長 竹内 豊

※参考資料別添

式典は従来の進行を踏襲する、但し記念講演会は行わず、分科会報告を充実させ、実のある分科会を全員の在り方、必要性を理解し、継続的に行なう。

なお、実施具体案は担当部会及び実行委員会で決定する。

このような経緯、経過を考えるに忘れてならないのは、我々松山商工会議所青年部が県都、松山の青年部であるということである。

県内青年部としては、歴史も浅く若輩ではあるが、いつたん県会員大会を受けたからには、県都松山の名に恥じない県会員大会を実施しなければならない。

##### ③（会長、事務局研修）

県内青年部事務局の連携を目的と

し、各県会青年部が新しい時代に向かって連携を始めている今、担当事務局員もまた、連携について理解してもらう必要がある。

各単会が活動していくうえで、いかにすればスマートな運営が出来るのか、会長、事務局が共に考える。

#### （大会スローガン）

ゲスト

「愛媛YEG、全員集結、  
松山でみせよう愛媛の団結力」

日本商工会議所  
河井 土橋 達志  
商青連専務理事  
河井 課長

愛媛の未来を自ら描こう。  
YEGが「連携」を考える。

#### 第一分科会（Level 1）

テー マ	①地域の活性化を考える
サブタイトル	おらが町の商店街
目的	『競争』の時代から『連携』の時代へ 個店同志の連携、商店街同志の連携、地域同志の連携

テー マ	②地域の活性化を考える
サブタイトル	観光資源を創造しよう
目的	尾道—今治西瀬戸自動車道の開通に向けて新しい観光ルートを開発

#### 第二分科会（Level 2）

テー マ	国際化を考える
サブタイトル	『F A Z』ってなんじゃろ？一緒にのぞきにいかんけ。
目的	F A Z 諸施設の見学、その目的を認識 同時に日本の中での愛媛の位置を確認する。

#### 第三分科会（Level 3）

テー マ	情報化を考える
サブタイトル	インターネットは中小企業の救世主！？
目的	インターネットの体験、事業への取り組み

遊  
俠

## 大会スケジュール（案）

第1日目 6月22日(土)		第2日目 6月23日(日)	
12:00	—エクスカーション受付—	8:00	
13:00		8:30	—受付開始(コミセン)—
14:00		9:00	9:00発
15:00			移動
16:00	ソ フ ト バ レ ー 240分		150分
17:00		10:00	〔F A Z 視 察 ・ 研 修〕
18:00	—懇親会受付—	11:00	90分
19:00		11:30	90分
20:00	懇 親 会 120分		90分
21:00			移動
22:00	二次会	12:00	11:30着
23:00		13:00	記念式典 60分
	—第1日終了—	14:00	後片付け終了 (全行程終了)
			8:45 現地集合
			朝活会 60分
			会長・事務局 研修 90分
			移動 15分含む

平成8年度 第15回商工会議所青年部愛媛地区会員大会組織図

日 時 平成8年6月22日(土)、23日(日)  
場 所 松山市コミュニティセンター(式典)

主 催：愛媛県商工会議所青年部連合会  
会長 野村 忠秀  
主 管：松山商工会議所青年部  
大会会長 大龜 右間  
大会実行委員長 官内 圭三  
+ 副委員長 戸田 舒丈  
+ 一色 恒平  
+ 伊勢 泰介  
+ 西松 第夫  
+ 大西 浩司



# 総会報告

12月例会報告

平成7年12月15日、東京第一ホテル松山にて、青年部臨時会員総会が40名の参加で行われた。その内容は以下のとおりである。

まず次年度より、青年部の委員会体制が、これまでの4委員会（総務・研修・事業・広報）から5委員会（総務・会員・交流・涉外・PR）となり、それの報告のあと、次年度会長、副会長及び、県連出向理事の選任を行い、また役員の同意を得て、次年度正副委員長の委嘱を決定した。

次に、次年度には、当青年部に県連事務局を置き、野村県連出向理事が、県連会長を務め、また6月は青年部会員大会を主管し実施するため同会員大會への取り組みは、次年度の新委員会体制で行うことになった。そのあと、次年度委員会の編成を行う、一連のタイムスケジュールについて説明を行い協力をお願いした。



青年部臨時会員総会のあと、ひき続き、12月例会が開催され、「松山における情報化の現状と今後の展望」をテーマにパネルディスカッションが行われた。講師に㈱いよぎん地域経済研究センターの黒田明良氏を迎えて、パネラーとしては社内LANの構築などOA化の先進企業として、㈱ヒカリ富田耕治氏、佐川印刷㈱ 佐川正純氏、全国商青連としての立場から、商青連 野村忠孝氏、現在取り組み中である、松山商工會議所西岡倫弘氏の四者であつた。

内容は、個人とパソコンのかかわり、企業としての取り組み方、地域連携としてのとらえ方、インターネットの利用方法等であつたが、発表がビジュアルな形で行われたので、わかりやすく、多岐にわたった内容であつた。パネラーはパソコンの急速な普及は、マスクが日本人の危機感をあおつている面もあるので慎重な対応が求められると強調した。

青年部臨時会員総会のあと、ひき続き、12月例会が開催され、「松山における情報化の現状と今後の展望」をテーマにパネルディスカッションが行われた。講師に㈱いよぎん地域経済研究センターの黒田明良氏を迎えて、パネラーとしては社内LANの構築などOA化の先進企業として、㈱ヒカリ富田耕治氏、佐川印刷㈱ 佐川正純氏、全国商青連としての立場から、商青連 野村忠孝氏、現在取り組み中である、松山商工會議所西岡倫弘氏の四者であつた。

内容は、個人とパソコンのかかわり、企業としての取り組み方、地域連携としてのとらえ方、インターネットの利用方法等であつたが、発表がビジュアルな形で行われたので、わかりやすく、多岐にわたった内容であつた。パネラーはパソコンの急速な普及は、マスクが日本人の危機感をあおつている面もあるので慎重な対応が求められると強調した。

# 家族交流会だあー！

10月22日(日)恒例の家族交流会が、また恒例の五明レインボウハイランドで、またまた恒例のバーベキューの食事会を含んで盛大に(?)開催されました。

今回の目玉はスバーキックベースボール史上始まって以来の屋内大会で、委員会対抗ということもあって非常に盛り上りました。あの蹴ったあとの足の痛さや、ライナーが飛んできたときの恐怖心もなくなり、女性も、子供も楽しくプレイすることができ、たいへん面白かったです。主催委員会がこんな感想でいいのかなあとも思います



が、バーベキューの炭のおこしかたや、焼き方等みなさん手慣れたものでたいへん心強かったです。

最後に今回あまり手の込んだ家族交

流会が開けなかつたことへのお詫びと、ご協力頂きました総務委員の皆様並びに関係者の方々にお礼を添えて終わります。

遊  
悠

# 遊 徳心

## 委員会だより

### 総務委員会

委員長 坂野俊一郎

1年間を振り返ってみると、総務委員会では、6月に会員名簿の発刊、10月には家族交流会の実施、12月には、会員忘年会の開催、そして8月には、松山まつりへの参加と2ヶ月ごとに大きな行事がありました。

4月の名簿を発刊したいと思いながら6月になってしまいました。8月の松山まつりのゲームでは前々からやりたかった「バイ投げゲーム」を行い、汚い臭いとか罵りをあびながらも結構楽ししかったことを思い出します。また、10月には雨の心配があるので何がいいかと考えたあげくの室内でのスバーキュを行った家庭交流会。どんなゲーム展開になるやら予想もできなかつたけれど、こちらも結構盛り上がった様でした。そして12月恒例の忘年会。去年のような大きめ盛り上がりがつた忘年会にはなりませんでしたが、ゲーム楽しんでいただきながら、和気あいの雰囲気が出てたかなあなんて思っております。

この1年間、総務委員会では少ないメンバーなりになんとか事業を進めてまいりました。それもひとえに両副委員長をはじめ、総務委員会のメンバーと、青年部のメンバーの皆様の暖かいご協力のおかけだとたいへんありがたく思っております。たいへんありがとうございました。

### 研修委員会

委員長 西松繁夫

今年度(平成7年度)の研修委員会の活動の主たる目的は、会員の意識の高揚でした。具体的には、全体例会の運営、会員オリエンテーションの実施等です。

全体例会においては、各委員会に例会を担当していただき、それをサポート及びアドバイスという役割でしたが、各委員会の独自の例会プランに対し、お役に立てるよう思います。又、運営に関して、各委員会の方が役割分担して、参加できることに対しても、1年間終わってみた結果として、意義深かつたのではないかと思います。次にオリエンテーションの実施に関しては、例年ない内容として、(1)YEGの活動について、(2)会議と進め方について、(3)リーダーシップ研修を実施しました。初めての試みながら25名の参加を得て、とても盛会でした。次年度体制に向けての委員会構成の関係上、2月に予定していた第2回目は中止となりましたが、新しい形のオリエンテーションとしての第一歩は意義深かつたのだと思われます。次年度の担当委員会に、さらなる充実を託したいと思います。

次に委員会活動は、「交流と研鑽」をテーマに活動しました。出席者が少ない

今年度、事業委員会でも、役割が大幅に濃いものとなり、無我夢中で取り組んできました。振り返ってみましても一応は遺り残されたと思います。中でも、研修旅行の件では、事業委員会内で練りに練った末に決まったソウルでしたが、反対の声も多く、一時は断念しかけました。しかし、フジトラベルさんの協力もあり、旅行内容をさらに濃いものとした結果、役員の方々の賛成をいただき、無事終了することができました。また、今

年度の新規事業の一つである次年度県会員大会の準備では、まず他の青年部のやり方を学ぶため、事業委員から積極的に参加しました。この成果を来年度の県大会に生かせるよう今後も協力していくたいと思います。また、松山まつりは、今年度から「い組」として独立しましたが、元々は事業委員会の担当ということもあり、全面的に協力しました。さすがに3日間を終えた時には、全員疲労の色は隠せませんでしたが、成功に終わったあと他の汗は気持ちのいいものでした。その他色々と事業を行ってまいりましたが、事業委員会の1番の成果は、事業の成功ではなく、事業を行うにつれ深まつた交流だったようになります。来年度は、事業は真剣に、時には和氣あいあいできたことは、とても意義があつたと思います。

委員会の横のつながりがより一層強いも

### 事業委員会

委員長 大西浩司

1年を振り返ってみると、今年度の広報委員会の事業も残すところ会員名簿の発行だけとなりました。今回、遊徳心12号をもちまして、今年度広報紙の発刊は最後となります。が、無事発行出来ます事は、商工会議所青年部の皆様の御協力によるものであり感謝の意に堪えません。昨年4月に新メンバーにより広報活動を行って参りましたが、あつという間に1年が過ぎようとしております。

会員の皆様の御意見を充分にお伺いであります。次に、会員名簿の発行を行つておりますが次年度より、委員会名もP.R.委員会となり、それを契機により一層皆様と密着した遊びを作つていただきたいと思っております。乞う御期待!

### 広報委員会

委員長 高橋伸定



# アクションプログラム実行委員会より 21世紀ビジョンの提言

## アクションプログラムⅠ

- 青年部、青年部会員、商工会議所の情報インフラの整備
- 青年部会員間、商工会議所ネットワーク網の構築
- 青年部データベースの確立と情報受発信

アクションプログラムは、このようないくつかの提案を行つた。検討を重ねた結果をまとめ、松山商工会議所青年部に対し次のような提案を行つた。

## アクションプログラムⅡ

- 会員個人における情報インフラの整備
- 会員へのパソコンの利用啓蒙
- 会員間のネットワーク網の構築
- 商青連ネットワークの構築
- データベースの確立

情報の受発信、管理コントロールが現在早急なテーマとしてあげられる。第一段階として、まず求められるのはインフラの整備であろう。これについては松山商工会議所と松山商工会議所青年部、さらに商工会議所青年部会員の情報インフラの整備があげられる。第二にはネットワーク構築と共にデータベースの確立があげられる。情報インフラの整備とこの活用構想こそが根幹をなすもので、どちらを欠くことになつても情報受発信、情報サポートを行う事はできない。

そして、これを行うためにはさらに急に行わなければならぬのは、次の手順を踏まねばならない。

これらを順次確立させていく事で、情報受発信、情報サポートの準備が行



山、北条両市議会に贈られた。松山市社会福祉協議会が主催する「第1回愛媛県商工会議所青年部連合会親睦スポーツ大会」が開催された。松山市内に設けられた会場では、多くの参加者が熱い競技戦を繰り広げた。また、松山市内のホテルで開かれた前夜祭でのオーナー



**チヤリティーゴルフ第一回愛媛県商工会議所青年部連合会親睦スポーツ大会スケジュール**

3月3日(日)、伊予市の厚生年金休暇センターのグラウンドにおいて第一回愛媛県商工会議所青年部連合会親睦スポーツ大会としてスケジュールクリエイティブ野球の現役OB四十三人と一般の百二十九人が参加した。一般の中には松山商工会議所樹田会員も参加した。当日は前夜の雨も上がりますますのコンディション。参加者も気持ちよくプレーを楽しんでいた。青年部のメンバーも、駐車場整理や受け付け、会場設営など競技運営に協力し無事大会を成功させた。なお、チヤリティ協力金は、15日、松山市内ホテルで開かれた前夜祭でのオークション協力金などと合わせて合計四百二万六千五百円が松





